

グループ紹介



～お年寄りの笑顔が見たいから…～

踊りのグループ『田中一座』

「酒は呑め呑め呑むならば
黒田節の民謡にあわせて
豪快に踊るのは、田中一座で
唯一の男性メンバー。会場から
はたくさん拍手が贈られています。

ここは呉市にある老人ホーム。今日は入所者の誕生日会が行われており、その催し物の一つとして、田中一座は招かれています。田中一座とは、お年寄り等の集いに、踊りなどを披露するボランティアの皆さんです。

本格的な踊りの合間にはお笑いを取り込んだり、施設のスタッフの方にも出演してもらったりと、見るものを飽きさせない工夫を凝らしています。

「酒は呑め呑め呑むならば
黒田節の民謡にあわせて
豪快に踊るのは、田中一座で
唯一の男性メンバー。会場から
はたくさん拍手が贈られます。



▲公演を終えてあいさつのようす（左から4人目 田中座長）

当初5～6名であったメンバーは、現在10名。色々な方が集まっていますが、皆さんの思いは一つです。

「毎回どこに行つても喜んでくれる。それが一座の喜びです。」

喜んでもらっているという

確かな手ごたえは、何度も公

演の依頼を受けることで感じ

ています。「ほとんど寝ている

もあり、全てが最高の思い出

と一座の皆さん。



問合せ先
代表 田中 順子（東山）
電話 854-4870

「踊りの練習をしつかりやつて、新しいものを見せていただきたい。」と田中座長。どうやつたらもっと喜んでもらえるか。常に相手を思う姿勢は、見る側へと確実に伝わっています。

今回の公演でも施設の方は驚きの様子。

青空のまぶしい日々となり、いよいよ本格的な暑さを迎える季節となりました。さて、このたび議会広報特別委員会も委員の再選が行されました。引き続き皆さんには、「分かりやすく」議会の情報を発信して行きますので、よろしくお願いいたします。

次の定例会は、
9月9日(水曜日)
開会を予定しています
議会だより題字
世木田江山さん
表紙写真
交通安全七夕キャンペーン (熊野中央保育所)



議会広報特別委員会
委員長 福垣内 宏明
副委員長 藤本 哲智
委員 山野 千佳子
白築 真由美
伊藤 美敏

あ
と
が
き